



in Kooperation mit „die börse“,
Kommunikationszentrum Wuppertal

und eingeladen von **attac Wuppertal**

"Sechs Jahre Krise. Welche Krise? Welche Auswege?"

Die gegenwärtige Krise, von der alle reden, trägt einen falschen Namen, und sie wird auch falsch datiert. Sie ist nicht in erster Linie eine Währungskrise, und sie begann nicht erst 2007. Mit ihr sind Grundfragen der langfristigen kapitalistischen Entwicklung berührt. Hiervon müssen auch die Vorschläge zu Krisenbewältigung ausgehen, auch wenn diese aktuell nicht über den Kapitalismus selbst hinausgehen können.

Der Referent **Professor Georg Fülberth**



war Professor für Politikwissenschaften in Marburg. Er ist vielen auch als regelmäßiger Kolumnist in der Frankfurter Rundschau und Autor diverser Bücher und Aufsätze bekannt.

Eintritt Frei! Herzliche Einladung! WANN & WO?

Mittwoch, 06. November, um 19:30 Uhr, in der börse, Roter Saal (erster Stock), Wolkenburg 100, Buslinie 628, ausreichende Parkplätze
attac Wuppertal trifft sich jeden 2. Montag im Monat um 19:30 Uhr in der börse,
www.attac-wtal.de